

Tauziehen, Sackhüpfen und Eierlaufen hoch im Kurs

Von Birgit Eisinger

22. August 2022, 12:15

Im Marienheim findet regelmäßig ein *Nachbarschaftstreff für Geflüchtete aus aller Welt* statt – zur Zeit sind viele ukrainische Menschen da. Auch Nachbar*innen und etliche ehrenamtlich Helfende kommen regelmäßig im Pfarrheim zusammen. Da dies ein wichtiger Bestandteil der Quartiersarbeit ist und an die Gemeinde St. Servatius angebunden, senden wir Ihnen gerne folgenden Bericht über unser Sommerfest.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit Eisinger

(Abteilung Flüchtlingsarbeit

des SKM - Katholischer Verein für soziale Dienste im Rhein-Sieg-Kreis e. V.)

Tauziehen, Sackhüpfen und Eierlaufen hoch im Kurs - Sommerfest des Nachbarschaft-Treffs

Wolken von Seifenblasen und der Duft frisch gegrillter Würstchen empfing die Besucher*innen am vergangenen Mittwoch beim Sommerfest zum Ferienausklang des Nachbarschaft -Treffs im Marienheim, in der Bambergstraße. Dort kommen Menschen aus der Nachbarschaft, Geflüchtete aus allen Ländern und Alteingesessene regelmäßig u.a. zum Nähen, Gärtnern, Kaffee trinken, Spielen und zum Deutsch lernen zusammen. Die Mitarbeiterinnen des *SKM Rhein-Sieg, SinA* und der *Aktion Neue Nachbarn* des Erzbistums trafen sich diesmal mit den Ehrenamtlichen, den Besucher*innen und Nachbar*innen in der letzten Ferienwoche zu einem Sommerfest. Kalte Getränke, Eis, Grillgut, Salate, Kuchen und Obst standen für die ca. 75 Anwesenden bereit. Teilnehmende des Näh- Projekts Zauberwerk boten eine kleine Näh Aktion an und die Garten AG zeigte ihre Beete. Die Kinder wurden fantasievoll geschminkt und hatten Spaß bei den Stationen einer Spiele-Olympiade. Mit einer kleinen Wasserschlacht und dem Höhepunkt des Festes, die Kinder gewannen beim klassischen „Tauziehen“ gegen die Erwachsenen, näherten sich diese fröhlichen Stunden dann dem Ende, wie leider auch die Sommerferien.





